
Gratilog.net

Forum: Généralités
Topic: Le pourcentage des utilisateurs de Firefox continue de baisser.
Subject: Re: Le pourcentage des utilisateurs de Firefox continue de baisser.
Publié par: Anonyme
Contribution le : 05/07/2018 10:37:54

Petit témoignage personnel en réponse au titre incitant chacun à rejoindre le mouvement supposé
général des utilisateurs de Firefox qui prennent la fuite :

- oui, les signaux d'alarmes ont été nombreux pour inquiéter l'utilisateur de Firefox soumis à la
transition vers Quantum

- en pratique, il faudrait peut-être dire aussi que cette transition fut une bonne occasion de réaliser
l'utilité toute relative de certaines extensions de pur confort visuel 

Voir ici pour quelques aménagements compatibles Quantum :
https://www.forum-francophone-linuxmint.fr/viewtopic.php?t=7506

Moi aussi, je pensais ne jamais pouvoir me passer de Tab Mix Plus, et pourtant c'est fait...

Concernant les extensions fonctionnellement évoluées au-delà des améliorations d'affichage, la
déception des utilisateurs est bien normale. Mais ces extensions lourdes ne sont-elles pas
elles-mêmes des transpositions de logiciels indépendants ?

Pour des raisons de sécurité et surtout de performance, n'est-il pas préférable de rechercher des
logiciels spécialisés indépendants plutôt que l'agglutination d'extensions sur le navigateur ?
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